

PROVINCIA | Cabra

La RTVA sigue apostando por el Certamen de Creación Audiovisual de Cabra

Un total de 336 cortometrajes de 16 comunidades autónomas se han inscrito para el concurso

José Moreno

Miércoles 13 de julio de 2011 - 08:23



El Ayuntamiento y la Radio Televisión de Andalucía (RTVA) renovaban este martes 12 de julio por octavo año consecutivo, el acuerdo que permite la promoción y presencia de ésta última en el Certamen de Creación Audiovisual de Cabra, que llegará a su decimosexta edición del 11 al 18 de septiembre próximos.

El convenio, que fue rubricado por el alcalde Fernando Priego (PP) y la jefa de Relaciones Institucionales de la RTVA, Cristina Álvarez junto al delegado de Cultura Javier Ariza (PA), hace posible como indicaba Priego que el ente público conceda el Premio RTVA a la

Creación Andaluza, bajo el patrocinio de Cajasol, con una cuantía económica de 1.500 euros y trofeo, a la mejor obra andaluza del certamen.

En el acto de la firma la representante de la RTVA subrayó que de esta forma se ayuda la creación de los jóvenes y la industria audiovisual andaluza, señalando que aparte de la emisión de los cortos ganadores en el Canal 2 Andalucía, gracias a la colaboración que la RTVA tiene con la Asociación de Televisiones Iberoamericanas (Atei), éstos se emitirán en un canal por Internet creado con el nombre de "En corto".

Por su parte el delegado de Cultura, informó que tras cerrarse el plazo de presentación de cortometrajes el pasado 30 de junio, han sido un total de 336 los trabajos presentados, cifrándose en un 27 % el incremento registrado respecto a la edición del 2010.

La procedencia de los mismos añadía, alcanza a 16 comunidades autónomas, destacando las comunidades madrileña, catalana y valenciana; además de cómo 213 de los cortos son obra de profesionales y 123 de aficionados. De Andalucía se han inscrito un total de 51 cortometrajes, que optarán al Premio RTVA a la Creación Andaluza, siendo 10 de ellos de la provincia de Córdoba, que desglosados por origen, 6 son de la capital cordobesa, 1 de Lucena y 3 de Cabra.

Por último avanzaba que al premio que se concede al cortometraje que tiene una duración inferior a los 5 minutos, optan un total de 47 trabajos.

PULSA SOBRE EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO